

**„Friede den Menschen!“**

**Der Friede sei mit Dir**



„Der Friede sei mit dir!“ – mehr als ein frommer Wunsch, oder eine Utopie

Eine Sehnsucht, die viele Menschen haben, ist die Sehnsucht nach Frieden und Harmonie. Oft scheint diese Sehnsucht größer zu werden, je mehr Streit, Konflikte und Kriege die Realität bestimmen. Und gerade weil die Realität so ist wie sie ist, gelten Menschen, die vom Frieden reden als Träumer.

Für mich ist eine Deutung, anderen Menschen den Frieden zu wünschen, das Signal „Ich will dir nichts Böses, du kannst mir vertrauen.“ Ich wünsche mir, dass ein solcher Wunsch, ein solches Signal, immer mehr Realität wird. Jede und jeder von uns kann viel dazu tun, dass es nicht bei einem frommen Wunsch bleibt.